

Mijaín López a un paso de la leyenda y el boxeo a todo tren (+Audio)



Mijaín-Tokio

Tokio, 1 ago (RHC) – El luchador Mijaín López superó en semifinales al turco Riza Kayaalp y se colocó a un paso de convertirse este lunes en la mayor leyenda de la lucha mundial en Tokio-2020.

En la misma jornada del domingo, el boxeo cubano siguió su excelente paso, al lograr tres victorias en cuatro salidas.

De 38 años y monarca en Beijing-2008, Londres-2012 y Rio-2016, Mijaín doblegó 2-0 en semifinales de los 130 kg en la lucha grecorromana al turco Kayaalp, el único hombre capaz de ganarle en dos ocasiones en los últimos años.

¡Donde yo esté, él no gana!, dijo un eufórico Mijaín López en sus primeras declaraciones a la prensa

Antes de vencer a Kayaalp, el Gigante de Herradura había aplastado fácil por superioridad técnica a Ciuriariu (Rumania) y Mirzazade (Irán).

Este lunes rivalizará por el oro con el georgiano Lakoui, subcampeón mundial en 2019.

Otra gran alegría en la lucha greco la aportó el joven Luis Orta, sorpresivo finalista al dejar en el camino al actual campeón del mundo, el ruso Serguei Emelin (4-3) y al

monarca de Europa, Ciobanu, de Moldavia, 11-0.

El boxeo aportó 3 triunfos en cuatro presentaciones y aseguró dos medallas de plata y una de bronce.

Arlen López, campeón olímpico de Rio-2016 en 75 kg, venció ahora en 81 en semifinales al cubano nacionalizado azerbaiyano Berto Alfonso (5-0), mientras que el también monarca olímpico, pero en Londres-2012, Roniel Iglesias, superó en 69 también 5-0 al ruso campeón mundial Andrei Zamkovi, su bestia negra del más reciente certamen del orbe.

Lázaro Alvarez (57) también tuvo que excederse para llevarse el éxito ante Dutdee, de Tailandia, por votación de 3-2.

El único revés sufrido por los boxeadores cubano fue al expediente de Dainier Peró, perdedor 4-1 contra el estadounidense Richard Torres.

La triplista Liadagmis Povea finalizó en un meritorio quinto lugar (14.70 m) en una inolvidable final de triple salto, en la que la venezolana Yulimar Rojas destruyó el récord mundial y lo fijó en 15.67 m.

En el tiro deportivo y la modalidad reina de ese deporte, la pistola rápida a 25 m, los cubanos Leuris Pupo, campeón de Londres-2012, y Jorge Félix Alvarez, titular continental de Lima-2019, se mantienen en la lucha por entrar en la final de seis.

Tras los primeros 30 disparos (de 60) Pupo marcha en el octavo peldaño y Jorge Félix en el 13.

Este lunes pudiera ser un día histórico para el deporte cubano, ya que irán por títulos en Tokio varias estrellas, como el luchador Mijaín López, el saltador de longitud Juan Miguel Echevarría, la discóbola Yaimé Pérez, así como el luchador Luis Orta.

También se presentará en la clasificación de la pértiga la estelar Yarisley Silva y en el canotaje en el C-2 a 1000 metros la dupla de Serguei Torres y Fernando Dayán.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/265757-mijain-lopez-a-un-paso-de-la-leyenda-y-el-boxeo-a-todo-tren-audio>



Radio Habana Cuba